
この度はスズキメソード⾳楽教室 松井やすよ先⽣クラスの40周年、誠におめでとうございます。

本来であれば、このような記念すべき年である、本⽇の発表会にOBとして参加したいところでした
が、今般の新型コロナウイルス感染症拡⼤の影響をもって、実現させることが出来ず⼤変申し訳ござい
ません。

振り返ると、松井先⽣とのレッスンをスタートさせてから32年もの⽉⽇が経過いたしました。
ヴァイオリンを始めて⼤学卒業までの17年間、その間にこの場では書ききれないほどの様々な事件や
出来事があり、その都度先⽣には多⼤なるご迷惑をおかけしていた気がいたします。。。
それでも先⽣は常に全⼒、今流⾏りの⾔葉で⾔うならば「全集中」で私と真正⾯から向かい合い、毎週
のレッスンに臨んでいただきました。松井先⽣の⽣徒でなければ、最後までレッスンを続けられなかっ
たと思いますし、松井先⽣の⽣徒であったからこそ、負けん気・根気・継続⼒・持続⼒が伸びました。
あらためまして、こんな私を諦めずに向かい合っていただきまして、本当に有難うございました。

そしてOBになってからは、15年が経ちました。松井やすよ先⽣クラス初期の⽣徒でありOBとなった
私が、松井先⽣だけでなく、現役の⽣徒たちやそのご両親に対して、何かお⼿伝いできることがない
か。常に感じながら⾊々な⾏事に参加させていただいております。まだ答えは出てませんが、私にてサ
ポート出来ることはこれからも前向きに実施していこうと考えており、ぜひこれからもよろしくお願い
いたします。

さて、お聞きの通り、当初は本⽇に「松井やすよクラス40周年記念コンサート&お祝いレセプションパ
ーティー」を実施するはずでした。
残念ながら今般の事情により、松井先⽣に⻑年に渡り⼤変お世話になったOBOG⼀同の対⾯での参加
が難しく、また、⾊々な障害をもって、⽣徒たちおよびOBOGを含めた⻫奏が実現出来なかったこ
と、とても残念に思います。

このようなご決断をしなければいけなかった松井先⽣のお気持ちを考えるととても苦しく悲しく残念な
気持ちでいっぱいです。

しかし、最終的に今回の決断が来年以降開催出来るより良い40周年記念コンサートへ繋がるものと考
えております。

OBOGとしては、松井先⽣の40周年をコンサートのリアル開催ということでお祝いしたい、その気持
ちは⼀同変わりません。ぜひ、アフターコロナとなる来年以降のリアル開催に向けて、⼀層の⽀援をさ
せていただくと同時に、松井先⽣や現役の⽣徒たちと⼀緒に素敵な⾳楽を奏でられること楽しみにして
おります。

最後になりますが、やすよ先⽣の今後のさらなるご活躍を祈願するとともに、松井やすよクラスの益々
のご発展をお祈り申し上げます。本⽇は誠におめでとうございます。
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